

Para más información, ponerse en contacto con

media@fightinequality.org Ó

lan Gachichio at igachichio@burness.com ó +254 721 300 873 (WhatsApp) Clare Wamalwa at cwamalwa@burness.com ó +254 722 772 426 (WhatsApp)

NOTA DE PRENSA 18 de enero de 2025

Miles se movilizan en el Sur Global para trazar una Línea Roja al control de los multimillonarios y la desigualdad de cara al Foro Económico Mundial.

Se realizarán movilizaciones en cerca de 50 ciudades de África, Asia y América Latina para demostrar el poder del 99% para poner fin al exponencial aumento de la desigualdad.

Mientras las élites mundiales se preparan para reunirse en el Foro Económico Mundial de Davos, la Alianza para la Lucha contra la Desigualdad (FIA) encabeza una poderosa movilización internacional contra el aumento del poder y la riqueza de los multimillonarios.

El 1% más rico del mundo ejerce poder sin rendir cuentas, influye en las políticas, acapara riqueza y debilita las democracias mientras millones de personas luchan por satisfacer sus necesidades básicas, mueren en conflictos y pierden sus hogares a causa de los desastres climáticos. El Foro Económico Mundial es un **símbolo icónico de este sistema fallido.**Coincidiendo con la toma de posesión del presidente multimillonario Donald Trump, la reunión de este año en Davos plantea cuestiones aún más críticas sobre la democracia, la desigualdad y la influencia desmedida de los superricos.

Las movilizaciones del 18 de enero tienen lugar en un contexto en el que personas de todo el mundo sufren una crisis del costo de la vida, con 5.000 millones de personas más pobres ahora de lo que eran en 2020. En todo el mundo, 3.300 millones de personas viven actualmente en países **que gastan más en el pago de intereses de la deuda que en educación o salud.** Los gobiernos han intentado <u>aumentar ingresos subiendo impuestos</u> para la clase trabajadora, lo que ha provocado protestas en lugares como Angola, Bangladesh, Francia, India, Kenia y Pakistán.

Las acciones del 18 de enero **reunirán a personas en casi 50 ciudades del Sur Global** -desde Delhi a Ciudad de México, pasando por Lagos, Lahore y Harare- para exigir a las élites que adopten las soluciones que necesita el 99% de la población, como impuestos a los súper ricos, inversión en servicios públicos, fondos para la acción climática y el fin del capitalismo clientelista.

QUÉ:

Las demostraciones previstas para el 18 de enero tendrán lugar en 13 países y 49 ciudades de África, Asia y América Latina (véase la lista completa más abajo). En estas ciudades, **aliados de la FIA dibujarán líneas rojas físicas en lugares emblemáticos**, simbolizando el rechazo al control multimillonario y la solidaridad con el 99%. También se reunirán asambleas nacionales de más de 1.000 participantes en cada ciudad para presentar una visión alternativa de justicia e igualdad para las personas y el planeta.

Las voces de la FIA están disponibles para hablar sobre la importancia de estas protestas coordinadas y compartir materiales visuales con los medios de comunicación.

Personas expertas de la FIA también están disponibles para comentar el próximo **Informe sobre la Desigualdad en el Mundo de Oxfam**, que se publicará el 20 de enero.

QUIENES:

Líderes de la FIA están disponibles para entrevistas antes y durante el FEM.

Jenny Ricks, Secretaria General de la Alianza para la Lucha contra la Desigualdad. Experimentada activista, Jenny Ricks puede comentar más a fondo sobre la urgencia de un movimiento contra la excesiva concentración de riqueza y poder en manos de una pequeña élite. (Zona horaria: CAT; Lugar: Johannesburgo)

Andrew Karamagi, Asesor Político Principal, Alianza para la Lucha contra la Desigualdad. Organizador comunitario, abogado y académico enfocado en África oriental y meridional, Andrew cuenta con conocimiento extenso para hablar sobre la importancia del movimiento en el continente y su conexión con las políticas públicas. (Zona horaria: EAT, Lugar: Nairobi)

DÓNDE:

Burkina Faso: Uagadugú; Costa de Marfil: Zouhan-hounien; Ecuador: Guayaquil, Quito, Esmeraldas; Eswatini: Manzini, Lubombo, Shiselweni, Hhohho; India: Delhi; Indonesia: Yakarta; Filipinas: Manila, Visayas and Mindanao; Kenia: Condado de Kiambu; México: Ciudad de México, Jalisco, Aguascalientes; Nepal: Katmandú; Nigeria: Lagos; Pakistán: Mardan (provincia de KP), Shikarpur (provincia de Sindh), Larkana (provincia de Sindh), Multan (provincia de Punjab), Chistiyan (provincia de Punjab), Toba Tex Singh (provincia de Punjab), Gujranwala (provincia de Punjab), Faisalabad (provincia de Punjab), Jhang (provincia de Punjab), Rajanpur (provincia de Punjab), Arifwala (provincia de Punjab), Qilla Abdullah (provincia de Baluchistán), Sahiwal (provincia de Punjab), Hunza (Gilgit-Baltistán, territorio

	federal), Nakial (Azad Cachemira), Islamabad (territorio de la capital), Lahore (provincia de Punjab), Quetta (provincia de Baluchistán), Hyderabad; Zambia : Chipata, Lusaka, Livingstone, Mongu y Mansa; Zimbabue : Harare, Masvingo, Gweru, Mutare, Bulawayo. Para más información, visita: https://fightinequality.org/
PARA MÁS INFORMA- CIÓN:	Se invita a los medios de comunicación a asistir a estos eventos y a solicitar comentarios y perspectivas de personas expertas. Para concertar una entrevista o solicitar imágenes, por favor contactar a media@fightinequality.org.
	Siga las cuentas de la FIA en las redes sociales para estar al día:
	<u>Facebook</u>
	X
	<u>Instagram</u>
	<u>TikTok</u>

Acerca de la Alianza para la lucha contra la Desigualdad

La Alianza para la Lucha contra la Desigualdad (FIA, por sus siglas en inglés) es un creciente movimiento global de personas, organizaciones y movimientos sociales que viven de cerca la desigualdad, y que están unidas en la lucha para hacer frente a la desigualdad en todas sus formas. Juntxs, imaginamos un mundo en el que el poder y la riqueza se redistribuyan para crear una sociedad justa, igualitaria y sostenible. Para más información, visita: www.fightinequality.org.